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Послание прелата
(Октябрь 2015 г.)

В своем ежемесячном
послании Прелат Opus Dei
задает вопрос: "Много ли мы
молимся, чтобы ежедневно
творить Дело?", - размышляя
на тему основания Opus Dei и
других событиях в жизни
Церкви.

04.10.2015

Возлюбленные, да хранит Господь
моих дочерей и сыновей!



Завтра особый день для того,
чтобы поблагодарить Бога за
юбилей основания Дела. Мы
знаем, что Святой Хосемария
получил от Бога прозрение, пока
молился, перебирая записи своих
предыдущих молитв, где
отражается то, что с самого
начала было предчувствием. В
течение многих лет он просил
Господа, чтобы Тот открыл ему
Свою Волю: «Dómine, ut vídeam!» -
Господи, чтобы я прозрел! И
обращался к Деве Марии со
словами: «Dómina, ut sit!» - Да
исполнится то, что хочет от меня
Твой Сын. Поэтому, как только он
увидел Волю Божью, первое, что
он сделал — упал на колени,
благодаря и благословляя Трижды
Святого Господа, до тех пор, пока
до его слуха не перестал
доноситься звук колоколов церкви
Матери Нашей Царицы Ангелов
(Nuestra Señora de los Ángeles),
которые прославляли Царицу



Небесную в праздник Святых
Ангелов Хранителей. Для всех нас,
это падение на колени означает
постоянную готовность к
служению независимо от
обстоятельств и глубокое
почитание Господа за его доброту.

Наш Основатель никогда не
забудет тот колокольный звон. В
одном письме к своим сыновьям,
за год до своей кончины он
напишет: «я бы хотел, чтобы
этот колокольный звон
навсегда поселил в ваши сердца
ту же радость и то же бдение
духа, что запечатлел в моей
душе колокольный звон храма
Матери Нашей Царицы Ангелов.
С тех пор прошло почти уже
полвека. Биение колокола
дивной радости, зов Доброго
Пастыря, который приведет
вас к покаянию и, если это
необходимо, пробудит желание
глубокого внутреннего



обновления. Новый душевный
подъем, больше молитвы,
больше умерщвлений, духа
покаяния, больше старания в
том, чтобы быть хорошими
детьми Церкви»[1].

Я хочу, чтобы мы помнили эти
советы нашего Основателя, чтобы
мы старались всегда следовать им
на деле, особенно в этом году. В
Деле этот год посвящен
Богородице, и в месяц Святого
Розария будет проведен
посвященный семье Синод
Епископов, за который мы так
много молились, как того просил
Папа. Я хочу напомнить вам одну
историю, которая рассказывает о
ценности нашей молитвы.
Однажды я посетил в Австралии
одного епископа. После
нескольких минут нашего
разговора он задал мне один
вопрос: «Чтобы творить Дело,
Основатель, должно быть, много



молился, правда?» - я ответил
утвердительно, рассказав ему
несколько связанных с этим
историй. Спросим себя, много ли
молимся мы для того, чтобы
каждый день творить Дело?

«А сейчас, дети мои,
приостановитесь немного -
писал наш Отец, - и подумайте,
может быть, мы услышим
биение огромного колокола
небесной благодати в глубине
души. Бог обращает наше
внимание на то, что полотно
истинно христианская жизнь
ткется божественной и
человеческой нитью: волей
человека, которая
переплетается с волей Бога»[2].

Он повторяет это вместе со
Святым Матфеем: «итак будьте
совершенны, как совершен Отец
ваш Небесный» [3].И Святой Павел
настаивает: «ибо воля Божия есть



освящение ваше» [4]. С 2 октября
1928 года, Святой Хосемария,
осознающий, что Бог настаивает
на том, чтобы Opus Dei стало 
частичкой Народа Божьего в
служении всей Церкви, без
остатка отдал себя этой задаче.
Поэтому, он с полной
уверенностью писал: «Дело
Божие призвано исполнить
Волю Божию. Поэтому, имейте
глубокое убеждение в том, что
Небеса настаивают на том,
чтобы эта Воля
исполнилась»[5].

Тогда Opus Dei было лишь
семенем, которое едва начало
давать ростки. Поэтому первые из
тех, кто последовал за нашим
Отцом, хотя они пришли позже,
имели большую веру в Бога и,
смотря на постоянную самоотдачу
нашего Отца, верили и в него. Им
мы также выражаем нашу
благодарность в этот юбилей.



Сейчас, в подтверждение того, что
дух Дела укоренился в
бесчисленных душах, во многих
странах, я бы осмелился сказать,
что нам почти нет
необходимости иметь веру, ведь
мы собственными глазами видим,
как развивается Дело. Мы можем
дотронуться до этого руками. Мы
убеждаемся в том, что Господь Бог
Наш верен своим обещаниям.

Да, дочери и сыновья. Имейте
твердое убеждение в том, что
Небеса настаивают на том, чтобы
Opus Dei осуществлялось по всему
миру. К этому мы призваны в
нашей работе, в широком круге
социальных отношений, а также в
наших семьях. Мы сливаемся в
благодарении с душами на
Небесах и на земле, которые
беспрестанно прославляют
Пресвятую Троицу за этот дар
Церкви и всему миру. Sanctus,
Sanctus, Sanctus, воспеваем мы,



понимая, как бедны наши слова,
чтобы выразить величие и
милосердие Божие.

Вспомним также слова нашего
Отца, с которыми он обращался к
Богу: «Ты есть Тот, кто Ты есть:
Сама Благодать. Я тот, кто я есть:
последняя грязная тряпка этого
прогнившего мира. И, все-таки,
Ты смотришь на меня... Ты
ищешь меня... Ты любишь меня.
Господи, пусть мои дети смотрят
на Тебя, ищут Тебя и любят Тебя.
Господи, дай мне искать Тебя,
смотреть на Тебя и любить
Тебя»[7].

6 октября мы отметим очередную
годовщину канонизации нашего
Отца. Это подходящее время для
того, чтобы еще больше
благодарить Бога и молиться о
Церкви, о Деле и обо всех душах.
Откроем шире наше сердце тем,
кто находится рядом с нами и тем,



кто далеко от нас. Наше
апостольское рвение должно
распространяться на всех людей.
Особая ответственность в этом
смысле лежит на христианских
семьях. Мы стараемся разжигать
эту ответственность, особенно в
тех семьях, которые несут в себе
дух Opus Dei. Как написал Святой
Иоанн Павел II: «по мере того, как
христианская семья принимает
Евангелие и созревает в вере,
создается общество,
проповедующее Евангелие. Эта
апостольская миссия семьи
закладывается уже в Крещении и
вместе с Таинством Брака
получает новую силу для того,
чтобы передавать веру, чтобы
освящать и преображать
сегодняшнее общество согласно
Божьему замыслу»[8].

В новой евангелизации, которая
должна осуществляться с
каждодневным упорством, будем



взывать к Троице, чтобы Она
одарила нас желанием учеников
Христовых быть солью и светом
миру в самых разных
обстоятельствах. «Поэтому все,
начиная с христианских семей,
должны чувствовать
ответственность в содействии
появлению и созреванию особым
образом миссионерских
призваний, как среди
священников и монашествующих,
так и среди мирян, используя все
уместные средства и никогда не
пренебрегая предпочтительным
средством молитвы»[9].

В настоящее время мы являемся
свидетелями страдания огромного
количества семей, которые
вынуждены эмигрировать по
самым разным причинам:
отсутствие работы, бедность,
война, в связи с верой... Правда
еще и в том, что этим людям
приходится очень тяжело, когда



они хотят стать частью того
общества, в которое попадают.
Церковь, которую также называют
всеобщей Матерью, не
безразлична к таким вещам. Папа
Франциск беспрестанно взывает к
христианской и
общечеловеческой солидарности
по отношению к таким людям.
Недавно я вспоминал о том, что 
перед трагедией десятков
тысяч беженцев, которые
бегут от смерти на войне и
голода, которые ищут надежду
в своей жизни, Евангелие
призывает нас стать
«ближними» самым малым и
оставленным. Нужно дать им
твердую надежду. Не просто
сказать «Держись! Не
переживай!»... Надежда
обладает боевым духом и дает
упорство тому, кто хочет
достичь верной цели.[10]



Также Понтифик попросил
сделать что-то конкретное в
подготовке к Святому Году[11],
который начнется в декабре.
Особенно заметные в Европе
миграции тысяч людей
наблюдаются сейчас и в других
местах. Папа обращается ко всем,
настаивая на поддержании этого
призыва, напоминая, что
Милосердие — это второе имя
Любви[12].

Что же делать каждому из нас с
личной инициативой и
ответственностью? Во-первых, не
допустить, чтобы эти события
ускользнули из нашей души,
оставив нас безучастными. Для
этого нужно молиться и думать,
что конкретно мы можем сделать
для того, чтобы как-то помочь
этим людям в их нуждах. Часто, в
зависимости от возможностей
каждого, будет уместным
сотрудничество с епархией и



приходами, которые призывает
Папа в первую очередь, или же с
организациями, которые
напрямую занимаются оказанием
такой помощи. Никто не должен
остаться равнодушным к
тяжелому бремени этих мужчин и
женщин, наших ближних, в
которых мы должны видеть
самого Иисуса Христа. Воззовем
же к Святому Духу, чтобы Он
подсказывал нам в нужную
минуту, просвещал нас и
побуждал нас к действию.

Таким образом, семейные и
общественные обязанности, через
опыт веры и Божьей любви,могут
оказать сопротивление
социальному отчуждению в
современных городах. Улыбка
семьи способна победить
«опустынивание» наших
городов. Вот она – победа
семейной любви. Замысел
Вавилона — строить



«безжизненные небоскребы».
Святой Дух, напротив, делает
так, что пустыни расцветают[13].

Я закончу это письмо, обновляя
свое желание с еще больше
молиться за Папу и за Синод,
который начнется 3-го числа.
Прибегнем же к заступничеству
Богородицы, Матери Церкви и
Царице семьи. Так наша молитва,
соединенная с молитвами
множества других людей, которые
просят Бога о том же, будет более
действенна пред Господом.

Я настаиваю на том, чтобы мы
особенно хранили наше
благочестие, читая молитву
Святого Розария и созерцая
каждую тайну. Вникнув в жизнь
Иисуса и Марии, в нас проснется
еще большее желание стать
братьями всему человечеству,
желание стать ближе к каждой и
каждому.



Со всей любовью вас
благословляет

ваш Отец,

+ Хавьер

Рим, 1 октября 2015.
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